

Con cifras revisadas, superávit comercial de 277 mdd en junio (El Financiero 12/08/08)

Con cifras revisadas, superávit comercial de 277 mdd en junio (El Financiero 12/08/08) Arturo Robles Martes, 12 de agosto de 2008 Cifras revisadas del intercambio mercantil del país muestran un superávit de 277 millones de dólares en junio, cuatro millones más que lo reportado en los datos oportunos. Desde hace 11 años no se observaba saldo a favor en la balanza comercial para igual mes, establece el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Tal ajuste fue impulsado por un aumento en las exportaciones petroleras, que sumaron cinco mil 606 millones de dólares, 59 por ciento más que en junio de 2007. El valor de las ventas de crudo ascendió a cuatro mil 861 millones de dólares, cifra sin precedente y un incremento anual de 56 por ciento, es decir mil 736 millones más que en junio del año anterior. Mientras, los productos derivados del petróleo y los petroquímicos crecieron 86 por ciento en términos anuales, al pasar de 401 millones a 745 millones de dólares. Petróleo apuntala Según los resultados del INEGI, las exportaciones de oro negro han apuntalado el intercambio comercial del país, favorecidas por los elevados precios que se han registrado desde que inició su repunte, en enero de 2007. La mezcla mexicana de exportación en el mes de referencia se vendió en un promedio de 114.5 dólares por barril, precio sin precedente y superior en 54.50 dólares al nivel observado en junio del año pasado. Y aunque las exportaciones petroleras han registrado los niveles más elevados de la historia, la producción de crudo para el mercado exterior se ha reducido. La producción para su venta al exterior ascendió a 1.42 millones de barriles diarios, 322 mil menos que en junio de 2007. Este comportamiento arroja una disminución promedio de 26 mil barriles diarios entre junio de 2007 e igual mes de 2008. A su vez, las exportaciones no petroleras sumaron 20 mil 807 millones de dólares, 8.2 por ciento más que en junio de 2007. Así, las ventas totales sumaron 26 mil 413 millones de dólares, monto superior en tres mil 648 millones al valor que tuvieron en el mismo mes del año pasado, y un aumento anual de 16 por ciento. Por su parte, las importaciones totales se ubicaron en 26 mil 136 millones de billetes verdes, cifra 10.8 por ciento mayor a la de junio del año pasado. En los resultados de enero a junio se reportó un saldo deficitario de dos mil 519 millones de dólares, dos mil 243 millones menos con relación al déficit que se observó en la primera mitad de 2007.